

新 風

第68号 2024年2月15日発行

編集・発行

社会医療法人 障がい福祉サービス事業所

お問い合わせ先

安来地域活動支援センター ステップ

〒692-0011

島根県安来市安来町 927-2

TEL 0854-23-0357

FAX 0854-22-5764



ごあいさつ

社会医療法人 昌林会
理事長 杉原 建



皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

はじめに、新年1月1日に発生しました能登半島地震により、お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りいたしますとともに、被災地域の皆様には心よりお見舞いを申し上げます。被災された方々のお力に少しでもなれるよう、昌林会といたしましても、継続的に支援を行っていきたいと考えております。

昨年は、ワールド・ベースボール・クラシック（WBC）優勝に始まり、2度目のMVP受賞で幕を閉じた大谷翔平選手の活躍に日本中が歓喜した年となりました。一方で、5月8日に新型コロナの感染症法上の位置づけが2類相当から5類に移行しましたものの、その後もコロナ感染症対策に追われた年でもありました。

さて、社会医療法人昌林会は多くの皆様に支えて頂き、昨年3月3日で病院開設75周年を迎えました。皆様の永年のご支援に心より感謝とお礼を申し上げます。当法人の安来第一病院におきましては、安来市の救急医療充実のために、鳥取大学附属病院から救急救命医の派遣を受け、休日・夜間を含めて鳥大および島根大学附属病院からのご協力により急患に対応する体制を強化しております。

そして、障がい福祉サービス事業所も「住まい、就労、介護」と障がいのある方の地域での生活支援の役割を担ってきました。今後も地域のニーズを的確に把握していき、安来市民の方に必要な医療、介護、障がい福祉サービスをしっかりと提供して参ります。

最後になりましたが、今年の干支は「辰」です。甲辰（きのえたつ）と呼ばれ、物事が芽吹いて成長し、繁栄していく始まりの年とされています。さらに、今年は、パリオリンピック、パラリンピックが開催されます。アスリートの活躍から良い刺激をいただき、躍動的な年になるものと期待しております。

にしき ふれあい作品展に出展しました

昨年の12月1日から4日、アルテピアで安来市障がい者ふれあい作品展が開催され、にしきの利用者様も出展されました。出展された利用者様と実際に展示されている様子を見に行きました。

利用者様の感想

初めて大きな模造紙に絵を描きました。見に来られた方からも褒めてもらえたみたいです。色々な人の作品を見る事が出来て良かったけど、テレビで放映されなかったのが残念でした。

楽しかった。自分が出した作品が良い所に飾ってあって良かった。

今回展示した作品は、にしき内や安来第一病院のアネックス外来にも展示させていただいています。



利用者様の作品



オブジェの前で1枚

ふれんど 白鳥ロードドライブに行きました

1月15日、利用者様の日頃の労をねぎらうことを目的にレクリエーションを行いました。今回は白鳥ロード周辺のドライブで、飛来したたくさんの白鳥を観ながら気分転換をしていただきました。中にはスマホで写真を撮られる方もあり、楽しんでおられました。ドライブの後はふれんどへ帰り、市内の料理店からテイクアウトした弁当で食事会をし親睦を深めていただきました。



～ドライブで気分転換～



～白鳥がいっぱい～



～豪華弁当美味い～



ステップ

新年会を行いました！

1月30日にステップにて新年会を行いました。新年ならではのかるたや福笑いを楽しみました。また、手作りのだるまの制作を行い、個性豊かな作品ができました。



ステップでは季節にちなんだイベントや映画会等様々な行事を計画しております。どなたでもご参加いただけますので関心のある方は是非お越しください。

あさひ

原子力防災訓練をしました

2月1日に原子力防災訓練を行いました。島根原子力発電所で事故が発生したとの想定で、館内放送で避難を呼びかけました。



避難場所で点呼し、全員の避難を確認しました。

あさひは、島根原子力発電所から30キロ圏内にあり、原子力災害に備えて年に1回「原子力防災訓練」を実施しています。職員と利用者様で勉強会を行い、災害時の行動の確認をしました。

これからも定期的に訓練を行い、災害発生時には安全に避難できるように準備をしたいと思います。



はしま

電車で初詣!



1月9日、JRを使って米子市の賀茂神社天満宮へ初詣に行きました。
当日は天候に恵まれ、歩くと汗ばむくらいの参拝日和でした。
お賽銭を入れ、“二礼二拍手一礼”で、お一人おひとり今年の願い事をじっくりとお祈りされました。



どこをタッチするかいね?



ス々の電車でワクワク!!



“新”米子駅「がいなロード」を渡り初め

編集後記

障がい福祉サービス事業部の各事業所では、コロナ禍で中止にしていたイベントや外出レクリエーション等が再開されるようになりました。利用者様の笑顔や喜ばれる姿が見られる機会も増え、スタッフとしても大きなパワーを頂いております。

今年は新年早々大きな出来事から始まりましたが、当たり前のことが当たり前にできる日常に感謝し、日々の支援をしっかりとさせていただきたいと思っております。(K)

社会医療法人昌林会 障がい福祉サービス事業部 ご案内

- ★安来地域活動支援センターステップ
〒692-0011 安来市安来町927-2
☎(0854)23-0357
- ★コミュニティハウスあさひ
〒692-0011 安来市安来町927-2
☎(0854)22-3430
- ★コミュニティハウスにしき
〒692-0014 安来市飯島町1514
☎(0854)23-7111
- ★コミュニティハウスはしま
〒692-0014 安来市飯島町1514
☎(0854)23-7474
- ★ふれあい工房ふれんど
〒692-0014 安来市飯島町1514
☎(0854)23-7701



※写真の掲載については、ご本人の承諾をいただいております。